

16. Oktober 2021

Zipperlein und Wehwehchen

Meine Kinder, viele Menschen haben ständig Zipperlein und Wehwehchen, weil sie einerseits kein gesegnetes Wasser trinken und andererseits nicht auf die Warnsignale ihres Körpers achten. Dazu zählt auch der Flüssigkeitsmangel. Ihr, Meine Mir treuen Kinder und verlängerten Arme auf Erden, wisst natürlich auch um viele weitere Dinge, die den Körper aus der gesunden Balance herausbringen können. Das Resonanzgesetz trägt natürlich auch dazu bei, dass die weltlich-orientierten Menschen ihre Probleme – zum Teil auch heftiger Art – bekommen bzw. bekommen können. Klärt gerne auf, wenn ihr gefragt werdet, aber nur dann, denn sonst wäre es u.U. ein Eingriff in das Leben der betreffenden Person. Amen.